

La 6^{ème} édition de rentrée du projet #CNON

Le mardi 9 septembre 2025 au collège SIMON LUCAS, nous avons partagé un très bon moment avec tous les nouveaux ambassadeurs PHARE.

Nous nous sommes tous retrouvés lors de la réunion de rentrée dans la salle du CDI afin de discuter de l'organisation de cette année et de préparer la rencontre avec les parents et les élèves de 6èmeE et 6èmeF . L'ambiance était conviviale, agréable et sympathique.

A la fin de la journée de 16h30 à 18h, nous avons regardé le court-métrage de l'année dernière, réalisé par Maxime Fontaine, étudiant en audiovisuel.

Nous avons également accueilli le Président de l'Association nationale de l'Ordre national du Mérite : M. HERVÉ Patrick. Nous retenons les mots du Président: «Je vous félicite pour toutes vos actions menées depuis 2001.» Il a pris notre établissement pour exemple, ce qui nous conforte dans l'importance de continuer à mener nos actions et d'étendre notre projet.

INCANA THOUMIEUX Jade, DORFFER Lenny, 4eD,
Jeune reporter

Sur la photo : un échantillon d'élèves , ambassadeurs PHARE et de l'atelier «danser contre toutes formes de violences» accompagnés de professeurs et personnels travaillant ensemble au sein du projet
« Hashtag C NON »